

Lenin Moreno s'engage à donner un élan à la lutte contre la violence de genre



Quito, 16 février, (RHC).- Le candidat à la présidence de l'Équateur pour le Mouvement Alliance Pays, Lenin Moreno, s'est engagé à donner un élan à la lutte contre la violence de genre et contre le féminicide dans ce pays.

Lors d'une réunion avec le Mouvement des femmes de l'Équateur, Lenin Moreno a exprimé son intention de promouvoir des plans pour la protection des femmes.

L'ex-président équatorien s'est engagé à impulser des politiques d'emploi, d'accès aux services sociaux et à favoriser la participation politique des femmes-



Radio Habana Cuba